



PK合戦でゴールを守るそお星人

第2回となる今回は、鹿児島県内にある多くのゆるキャラが参戦（14自治体と3団体）し、徒競走、PK・小学生用やり投げ・リレーの4種目で競い合いました。

結果は、KKB鹿児島放送のkingspe（毎週金曜日24・15～24・45）内で7月に2週連続にて放送予定です。そお星人の勇姿をぜひご覧ください。

激闘!!ご当地キャラが鴨池に集結

5月中旬に鴨池ドームにてキャラリンピックが行われ、曾於市公認キャラクターのそお星人も参加しました。

第2回となる今回は、鹿児島県



中谷小学校の皆さん

この活動はひまわりの栽培をとおして、優しい心や思いやりの心を育て、人権について学ぶことを目的に行われています。

開校式では標語入り看板等が贈呈され、同小6年の石神愛瑠さんが「みんなで協力して大きなひまわりを育てます」とお礼のことばを述べました。

今後はひまわりの種まき、定植、除草等の活動を行い、人権について学んでいきます。

「人権の花」運動開校式

4月22日、「人権の花」運動の開校式が中谷小学校で開催されました。

この活動はひまわりの栽培をとおして、優しい心や思いやりの心を育て、人権について学ぶことを目的に行われています。

開校式では標語入り看板等が贈呈され、同小6年の石神愛瑠さんが「みんなで協力して大きなひまわりを育てます」とお礼のことばを述べました。

今後はひまわりの種まき、定植、除草等の活動を行い、人権について学んでいきます。

4月28日、霧島市国分運動公園で「第1回志曾戦」が行われました。

これは志布志高校・曾於高校の両校が、スポーツを通じて愛校心を育み、両校の親睦を深める目的で初めて開催されました。

実施された競技は、陸上（男・女）、サッカー、バレーボール（男・女）、バスケ

トボール（男・女）、バドミントン（男・女）、卓球（男・女）、弓道、ソフトテニス、野球の全14種目。各競技で熱戦が繰り広げられました。

最後に行われた野球では、両校全校生徒応援で球場内が割れんばかりの歓声で溢れていました。総合結果は、曾於高校が9種目で勝利し、優勝カップを手にしました。

曾高と志高 スポーツで交流



そお ぐっど えふえむ
「SOO Good FM」が開局



式典



テープカット



ガラス張りのスタジオ



第1回目の放送
ゲストは五位塚市長

4月29日、末吉総合センターにある「SOO Good FM」が開局し、記念式典が挙行されました。オープニングはそお星人とキッズダンスの皆さんとダンスを披露。その後、ティーカットが行われスタジオが開放されました。多くの来賓や来場者で賑やかな開局となりました。

「SOO Good FM」は曾於市民のための放送をコンセプトに「今をときめく人」「美味しい食べ物やお店」「おすすめの場所」など市の情報を盛りだくさんで放送しています。放送時間は朝の6時30分から夜の9時までで全て生放送で行っています。スタジオは、そお星人のイラストがかわいくラッピングされたガラス張りで、放送の様子が外からでも見ることができまます。みなさんぜひ、遊びにいらしてください。

市内2件の仏像 県指定有形文化財へ



虎丸の木造薬師如来立像



大藏寺の木造阿弥陀如来立像

大藏寺の木造阿弥陀如来立像
嘉吉2年（1442年）に、大藏寺を開山した僧了願が、京都から持ち帰ったと伝える室町時代前期の仏像です。ヒノキ材一木造りで、やや素朴な作風であるものの、近畿と地方の文化交流の一端を示す文化遺産です。

【見学等のお問い合わせ】
大藏寺 0986-76-1003

材一木造りで、素朴で大振りな面立ちと、どつしりとした量感が見られます。背面には天文23年（1554年）の墨書きがあり、願主や作者も記されています。現在、曾於市歴史民俗資料館に展示しています。
これらは、明治の廃仏毀釈の被害も受けず今まで伝承された仏像です。市内に残る中世彫刻としては希少価値が高く、貴重であるとして、有形文化財（彫刻）として指定されました。今回指定で、市内の県指定文化財は7件になり、大藏寺の木造阿弥陀如来立像の市指定は解除となります。

*詳しくは曾於市ホームページをご覧ください。